

Des étudiants argentins marchent contre la réforme éducative



Buenos Aires, 23 septembre, (RHC).- Des milliers d'étudiants argentins ont marché à Buenos Aires pour rejeter la décision du gouvernement de Mauricio Macri d'appliquer une réforme éducative sans consultation.

La réforme prévoit des stages pratiques non remboursables pour les étudiants

L'ex présidente Cristina Fernández, a rejeté cette réforme éducative qui force les jeunes à travailler de façon obligatoire et sans rémunération durant un délai de 6 mois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142260-des-etudiants-argentins-marchent-contre-la-reforme-educative>



Radio Habana Cuba